

F

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

En el inicio del otoño continuaron las tradicionales celebraciones religiosas

Desde el día 18 de septiembre en que se celebró la Misa solemne en honor a Santo Tomás, el Ofrecimiento y el Desfile Procesional se han sucedido las tradicionales celebraciones religiosas del tiempo de otoño. Así al anochecer del día 21 de septiembre se festejaba la verbena de Santo Tomasillo en las proximidades de la calle Jacinto Benavente, estando amenizada la misma por "Ángel y sus teclados". El día 22 se continuó con la Santa Misa y reparto del Pan de Caridad en honor de Santo Tomasillo.

El domingo, día 28, se celebró la subasta de la Cofradía de Ntra. Sra. de la Antigua y Santo Tomás de Villanueva en la Plaza Mayor, con la puja de los objetos donados a nuestros patronos

El mismo día 28, la Cofradía de San Miguel celebró con diversos actos la víspera, de su Santo titular, y el 29, festividad de San Miguel, la Cofradía celebró la fiesta con una Misa en la ermita, a la que asistieron miembros de la Junta Directiva y numerosos fieles.

Finalizó este tiempo festivo el domingo, 5 de octubre, que se inició con la celebración de la Misa y la despedida de la Virgen de la Antigua, previa al traslado de la misma hasta su Santuario. En la llevada de la Virgen, junto a los numerosos fieles que la acompañaban, participó, manteniendo el margen correspondiente de seguridad, la Asociación Hípica de Infantes con hasta una veintena de caballos y un enganche jardinera que cerraba la Procesión. Entre los caballistas participaron asociados de Carrizosa y Villahermosa, así como una buena cantera de niños, todos los cuales participaron de un almuerzo comunitario.

A la llegada de la Virgen al Santuario, se celebró la Eucaristía.

Más tarde los grupos participantes en el XIV Concurso de Comidas Manchegas fueron tomando posiciones en torno a la zona de los pinos. Ya por la tarde, reparto de premios y entrega de lotes sorteados entre los 72 grupos participantes, que resultaron así: 1er. Premio: Los Socios por el plato "Patatas con costilla". 2º Huevo Duro, "Pisto con huevo" 3º Bigotes y compañía, "Duelos y Quebrantos". Mejor cocinero, Pedro Ferrer. El sorteo de la estancia de una semana para dos personas en la costa, patrocinado por Viajes Himalaya correspondió al grupo "Los criatueros", que resultó así mismo agraciado con un lote de regalo.

Entrada la tarde se rezó el Santo Rosario de acción de gracias a la Virgen en su capilla.



Llevada de la Virgen acompañada de la Asociación Hípica de Infantes.
Foto infantesdigital



El Concurso de Comidas Manchegas se ha convertido en toda una tradición el la jornada de la llevada de la Virgen a su Santuario

La Asociación de Jubilados y Pensionistas 'Francisco de Quevedo' viaja a la Costa

La Asociación de Jubilados y Pensionistas 'Francisco de Quevedo' de Villanueva de los Infantes organizó un viaje a Murcia-Cartagena-Almería y Mojácar del 28 de septiembre al 2 de octubre pasado.

Una propuesta de turismo y ocio en la que participaron 47 personas que disfrutaron de alojamiento en hotel de cuatro estrellas y pensión completa. Cinco días de convivencia donde se realizaron numerosas excursiones a lugares destacados de la costa. Tanto participantes como organización han calificado la experiencia de "muy gratificante y enriquecedora".



Participantes en el viaje

MULTI-TIENDA
BADULAQUE

Alimentación - Pastelería
Pan recién hecho - Helados

Plaza de San Juan, 6 - Teléf.: 926 360 378

Suridan
Servicios de Alimentación

Servicios de Alimentación
www.suridan.es - info@suridan.es

FRIGO

CARTE D'OR

Berlys

pica & pica

24h

Bartolomé Jiménez Patón, 9

Bartolomé Jiménez Patón, 9 - Teléf.: 926 350 115 - Villanueva de los Infantes